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 秋の拡大結果12月1日現在、会員10名、商工新聞120部、共済会1８名、青年部5名、婦人部1３

名。宣伝カー１９回、消費税増税反対署名５６６４筆、署名協力176名、拡大統一行動参加人数延

べ９２名、セミナー参加人数５９名、民商まつり来訪者400名以上、大きな成果を生む事ができま

した。会員の皆様、ご協力まことにありがとうございました。 

 ｶﾒﾘｱ･ 
ﾊｲﾄﾞｵﾝ  

 年末調整書き込み会のお知らせ 
 納期は、１月２０日限ですが年末調整の準備はお済み

ですか？早めに会場にお越しください。 
 

確認すること  

年末調整をする社員全員の氏名、住所、生年月日、配偶

者の年間収入(パートなど) 
 

持ってくるもの  

源泉徴収簿、給与台帳、給与明細等、納付書、電卓、ゴ

ム印、上期の納付書（7月10日納期限）、法人代表印、国

保､社保を平成26年中に支払った額、国民年金は役所か

ら送られてきた証明書(ハガキ)、生保､損保控除証明書、

保険料控除申告書兼配偶者特別控除申告書、扶養控除等

申告書(記入して)。 

         書き込み会場 

１２月２４日(水)１４－１６時南浦和公民館会議室2 
１２月２４日(水)１４－１６時尾間木公民館小会議室 

１２月２５日(木)１４－１６時プラザウエスト 

               第8セミナールーム 

１２月２５日(木)１４－１６時浦和民商事務所 

 

 １月 7日(水)１４－１６時 

 １月 8日(木)１４－１６時 

 １月 9日(金)１０－１２時 

 (３日間とも会場は浦和民商事務所) 

 婦人部より部員さんへ 

クリスマスプレゼントと第４２回 

定期総会報告をお配りします 
 日頃より婦人部へのご協力いただき大変あり

がとうございます。 

 新聞配布していただいている 

会員様、誠に申し訳ありません

がぜひ配布のご協力宜しくお願

いします。    

 

    婦人部役員一同 

  秋の運動・前進を勝ち取ることができました 

     秋の拡大行動最後の頑張り！ 

   婦人部・共済会拡大行動で大健闘！ 
 11月30日(日)午後１時３０分より秋の運動最後を締め

くくる婦人部・共済会の拡大行動を行いました。埼玉県

商工団体連合会婦人部(埼婦協)から、三役で熊谷民商婦

人部長の原さん、埼婦協近藤事務局長、斉藤婦人部長、

林共済会理事長と各役員さん、担当事務局あわせ１５名

が参加しました。桜区、緑区、南区の３班に分かれて会

員訪問を行い、緑区は４件回り２名の婦人部拡大、南区

は電話と訪問で５件回り対象者が上がりました。桜区は

７件会員さんを回って、婦人部１名共済会２名の拡大を

しました。埼婦協から応援に入っていただいた事で一段

とパワーアップし一丸となった秋の運動最後の拡大行動

は、有終の美を飾りました。 

 桜区会員さん訪問中です 

緑区会員さんに加入を勧めます 

 埼玉県保証協会と交渉を行いました 
 １１月２７日(木)午前１０時３０分より埼

玉県商工団体連合会(埼商連)２４名と保証

協会幹事７名との交渉が行われました。浦

和からは、木下副会長、松本事務局が出席

しました。金融の要請について特に「経営

者保証に取り組むガイドライン」の個人保

証はずしの取り組みについて、協会は平成

１８年度から代表者以外の保証人責任は求

めていないことを報告しました。 

第１５回市民要求実現さいたま総行動に 

                 参加しました  
 １１月１８日(火)午前１０時に市内の団体

総勢９０名参加してさいたま市と懇談しまし

た。さいたま市からは１５名の職員が出席し

ました。浦和民商からは荒川副会長と松本事

務局が参加し債権回収課の徴税強化をやめる

こと、高すぎる国保税の引き下げ、保育園、

老人施設の増設、医療問題などたくさんの報

告と要請がありましたが、浦和民商は産業政

策課に対し小規模企業振興基本法の活用と共

に、高崎市が行っている『商店リニューアル

助成制度』導入の要請を行いました。市から

は、高崎市の取り組みにおいて資料など取り

寄せているとの回答でした。 

 午後２時からは、新都心に移転した浦和税

務署と交渉を行い埼玉土建さいたま南支部、

大宮民商と浦和民商香田会長が参加し、税務

署に指導目的で呼び出してそのまま税務調査

に移行するハイブリッド調査について見解を

求めましたが、個人的なことと名言はしませ

んでした。また大宮の埼玉商工会議所に同日

要請行動を行い、大宮民商と浦和民商で懇談

を行いました。関口事務局が参加しました。 


